
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

獣 医 師 

参 加 者 紹 介 それで動物病院等の民間ではなく、公務員獣医師を目指
したと。 

久田：そうですね。どの自治体にするかは、高校生活を

過ごした馴染みある旭川市で、大学で身につけた公衆衛

生の知識を生かして、市民の人々を支えていければと思

いこの道を選びました。 

板谷：自分も久田さんに近いかもしれませんが、自身の

利益よりも世のためになることをしたいというのが信

念としてありました。それを曲げずに貫くには民間企業

では不可能だと考え、行政公務員を目指しました。 

同じ公務員でも獣医師の募集は北海道や他の市でもあ
ったと思いますがなぜ旭川市を？ 

板谷：「住めば都」と言いますが、

その都が奪われる転勤が嫌だった

んですよね。転勤がない「市」の中

で旭川市は何回か来たことがあり

、適度な都市規模と北海道の真ん

中というロケーションが気に入っ

ていたのが決め手でした。 

 

似里：僕は前２人ほど高尚な感じでは

ないんですが、大学時代に獣医師の資

格を生かした仕事を探している中で、

食品衛生や生活衛生、動物愛護など様

々な分野で広く社会に貢献できる「公

衆衛生獣医師」という仕事に興味を持

ちました。 

様々な仕事が経験できるのが行政の特徴の一つかと思
いますがそこに魅力を感じたということですね。 

似里：大体そんな感じです。あと、仕事とプライベート

の両立がしやすいと考えたことも公務員を目指した理

由の一つです。 

 

 

 

 

 

笠井：私は似里さんに近いかもしれませんが、一番色々

な経験ができるかもしれないと思ったことが大きかっ

たです。学生のときの就職活動の中で、実は一番仕事内

容が想像できないと思ったのが公務員でした。 

事務職でもよく言われるんですが、役所の仕事って色々
あって中々イメージしづらいんですよね。 

笠井：そうなんですよね。でも一方で、一つの決められ

た仕事をずっとするのではなく、配属先が変わり、新し

い仕事をするということは、視野を広げられるチャンス

が他の勤務先よりあるのではと考え、最終的には公務員

を目指しました。 
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公務員、旭川市職員になってみてどう感じているか、お
話を聞かせてください。 

久田：私は自分が担当して開設したお店が徐々に市内に

増えていく様子を体験でき、まさに、まちの成長を実感

できることに大きなやりがいを感じます。 

板谷：そうですよね。まち全体からみると小さな部分に

はなりますが、自分が相談を受けた話をひとつ解決する

と、まちがちょっとだけよくなったと思えますよね。 

似里：日々の業務は地味な部分が多いと思いますが、ま

ちを支える縁の下の力持ち的な仕事といえますね。 

笠井：私は市の職員になってみて感じたことは、市民と

の距離が近いということです。市の保健所は市民のため

にすぐ動いてくれる、という期待が寄せられていること

を実感しています。 

久田：確かに距離感は近いですよね。 

板谷：期待以外にも厳しいご意見をいただくこともあっ

て、初めてそういった意見を頂いた時は慌てたことを覚

えています。 

似里：後輩が厳しい電話を受けて、相当落ち込んでいる

のをみて仕事終わってから飲みに誘って慰めたことも

ありましたが…。その辺、職場としてフォローする体制

は整っていますかね。 

久田：窓口や電話で様々な方とお話す

る機会がありますが、上手に対応する

ことができて、市民や事業者の方から

感謝していただいた時は嬉しいです。 

笠井：あと市役所は、市条例や要綱な

どの制度の設計作業に直接携わる機

会が多いのもポイントかと思います。 

似里：市民や現場の意見を政策に反映

しやすいのも、都道府県の保健所に比

べて市の保健所の特徴といえるかも

しれませんね。 

色々とお話を伺わせていただきました。最後に受験者に
向けて一言、４人を代表して笠井さんお願いします。 

笠井：旭川は住みやすくていいまちです。また旭川市保

健所には２７名の獣医師がいて、フォローの体制も比較

的整っています。 

行政公務員に興味のある方、旭川市役所で私たちと一緒

に働いてみませんか？ご応募お待ちしています。 

【主な仕事内容】 

理・美容所、旅館・ホテル、

公衆浴場、クリーニング所 

などの生活衛生関係店舗へ

の営業許可・確認等 

【主な仕事内容】 

飲食店・食品製造業への営

業許可、食中毒調査、大量

調理施設の監視、その他食

品営業に関わる相談受付 

 

【主な仕事内容】 

センターに収容された犬・猫

などの健康管理・治療、ペッ

トの正しい飼い方の普及啓

発、野良猫の避妊去勢手術 

【主な仕事内容】 

飲食店・食品製造業への営

業許可、食中毒調査、大量

調理施設の監視、その他食

品営業に関わる相談受付 

皆さんが地方公務員を目指した理由を聞かせてくださ
い。 

久田：僕は昔から漠然と、自 

分の知識や力は特定の個人 

にではなく、多くの方々に公 

平に発揮したいと考えてい 

ました。 

 


